



**Elle est convoquée dans un contexte où le club du Haut-Nkam demeure sans président alors que la nouvelle saison sportive approche à grands pas.**

Maintenu dans le championnat national Elite One, grâce à la rétrogradation sur tapis vert de Bamboutos FC de Mbouda au terme de la saison écoulée, Unisport du Haut-Nkam n'envisage pas l'avenir avec sérénité. A moins de deux semaines de la reprise du championnat, les "sang et or", en plus de n'être pas encore affiliés, ne disposent pas aussi d'un staff administratif. Vacant depuis l'interpellation et l'incarcération d'Emmanuel Lebou, le poste de président du conseil d'administration cherche désespérément preneur.

Face à cette situation préoccupante, le préfet du département du Haut-Nkam veut sauver les meubles. Dans un communiqué rendu public il y a quelques jours, il *«porte à la connaissance des chefs traditionnels, des élites intérieures et extérieures des dynamiques populations du Haut-Nkam qu'il présidera l'assemblée générale de l'Unisport Football club, le samedi 17 novembre 2018 à 14 heures précises à la maison de la femme de Bafang»*, lit-on. *«Compte tenu de l'impasse dans laquelle se trouve Unisport Football Club et la contrainte délais par rapport au démarrage du championnat Elite One 2018-2019, il compte sur la participation massive des uns et des autres, afin que chacun puisse apporter sa modeste contribution à la relance du "flambeau de l'Ouest", symbole de la fierté des Haut-Nkamois»*, précise Mamoudou.

Cette rencontre charrie tous les espoirs pour les supporters et sympathisants des "tamkouo" qui redoutent que cette mort à petit feu de leur club de cœur, ne conduise à une disparition totale. Comme ce fut le cas avec Sable FC de Batié.